

Nombre del alumno: González Aguilar anayely

Nombre del profesor: gordillo López Beatriz



Licenciatura: enfermería

Materia: enfermería comunitaria

Cuatrimestre: 7°

Grupo: "B"

## **Proceso de atención de enfermería**

en este escrito hablara sobre el proceso de atención de enfermería conocido como PAE este proceso se basa de varios conceptos que debe contener varios procedimientos, necesarios para llegar al diagnóstico específico, dentro de este proceso nos ayudan guías o libros como el NANDA, NOC, NIC. Fundamentales para el PAE.

Principalmente este proceso es la aplicación de un método científico que existe entre los profesionales para prestar los cuidados necesarios al paciente. Es algo muy importante Porque de esta manera aplicamos como enfermeros los conocimientos a la práctica profesional. Los cuidados de enfermería han tenido un importante desarrollo en los últimos años con el establecimiento de Procedimientos, Protocolos y Planes de Cuidado.

Entre estos cuidados que se han desarrollado se destacan algunos como; los cuidados funcionales estos se caracterizan por el conjunto de tareas que se distribuye con el personal. Los cuidados progresivos se caracteriza por que los pacientes son distribuidos según su gravedad y cambian de unidad según su evolución, esta modalidad de cuidados no proporciona continuidad en los cuidados. Los cuidados globales se caracterizan porque el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar de enfermería y se ocupan de un número determinado de pacientes. Los cuidados integrales se caracterizan porque la enfermera se responsabiliza de los cuidados que necesita un paciente desde el ingreso hasta el alta.

Hay otros aspectos importantes como las actividades que se realizan en este proceso, estas se dividen en tres grupos. Actividades autónomas, las que están dentro del diagnóstico y del tratamiento de enfermería. Actividades derivadas, las

que se realizan a demanda de otros profesionales. Actividades de soporte, las orientadas a facilitar la labor asistencial.

Protocolizar las técnicas y las actividades de enfermería nos resultará de interés para unificar aquellos criterios de actuación que nos servirán de base en el momento de desarrollar los Planes de Cuidado.

Con esta información nos damos cuenta lo importante que es este proceso, los pasos que debemos seguir para obtener el diagnóstico correcto de nuestro paciente, por lo que tenemos que brindarle los cuidados necesarios y correctos de acuerdo a su padecimiento.